

可児おやこ劇場 事務局ニュース10月号

可児おやこ劇場のHP <http://kanioyako.choitoippuku.com/>

麻生新総理が決まりましたが、庶民感覚・国民目線は、掛け声に終わらないで欲しいですね。わずか5日で退任した中山大臣の舌禍は、麻生さんのそれと、どれほど違うのでしょうか？事故米・年金問題・横須賀への空母配備・・・このままでこの国は大丈夫でしょうか？

参加者0人（泣）『ペーパーサートを作ろう』は、3連休の初日とあって参加者がいませんでした。秋の土曜日はやっぱり難しいですね。良い企画だったのになぁ・・・残念！

8月29日（金）19：30～広見公民館で「ざん・ぱら・りん劇場」の取り組みについて話し合いました。参加してくださったみなさん、ありがとうございました。当初予定していたalaの演劇練習室（地下）を「音楽ロフト」（1階）に変更し、会場も分かり易く広くなりました。でも、その分、集客も頑張らなくてはなりません。何より演じ手のためにもお客様をたくさん呼びたいですね。

劇作りワークショップの申し込みも始まっています。現在まだ二人！ピンチ！！お友達にも声を掛けて下さいね。



劇作りワークショップ



みんなで楽しい
てづくり楽器コンサート

音楽劇団 てんてこ

衆議院の解散選挙がいつになるのやら・・・各地の行事にも影響がでつつありますね。

毎年「可児おやこ劇場」が提案をして、プロ集団による生の舞台が観られる広見公民館まつりですが、今年は10月26日（日）を予定しています。但し選挙次第では日程が変更になります。

今年は滋賀県の音楽劇団「てんてこ」さんによる手作り楽器の演奏です。フライパン・ほうき・配管用パイプありのパフォーマンス！

手作り楽器コーナーでは、3人ほどお手伝いが必要です。どなたかお手伝いをお願いします。（国枝まで電話下さい。お弁当が出ます）

平成20年度可児市まちづくり助成金

観る 演じる 遊びあう
～コミュニケーションを育てよう～

アフタフ・バーバンと一緒に、子ども達と楽しいワークショップや、お芝居作り、そして、みんなでお芝居を観ますよ

11月24日（祝・月）ala 演劇練習室にて

あなたの協力、お待ちしております

10月18日（土）10時～（集合は9時半）

広見公民館 ゆとりピアノ和室

「指編みマフラーを作ろう」

簡単に指で編めるマフラーです。でも、出来上がりは指だけで編んだなんて思えませんよ。

リハビリの手法にも使いますよ。

11月30日（日）詳細後日

可児市福祉センター

「かにNPOフェスタ」

1杯100円のコーヒーを出します。会場が広いので、お手伝いがたくさん欲しいです

他団体からの情報 高遠菜穂子さんの講演会

『命に国境はない』～イラクで非暴力は実現するか～

11月3日（月・祝）13:30～16:00

岐阜市北部コミュニティーセンター 800円/400人定員

主催 岐阜九条の会（058-264-3780）